


“Este es el Día”, es la gran oportunidad que Dios está 
brindando a los niños adventista de la República Dominicana 
y de Interamérica, para iniciar su misión especial de predicar el Evangelio Redentor de 
nuestro Señor Jesucristo a niños, jóvenes y adultos hambrientos y sedientos de la 
Palabra de Dios, en esta época final de la historia del Planeta Tierra.

Durante su ministerio terrenal, el Salvador de la humanidad mostró gran aprecio por los 
niños. Cuando las madres le presentaban sus hijos, Él los recibía en sus brazos y los 
bendecía, dándoles salud, sabiduría y protección. En cierta ocasión varios niños fueron 
llevados por sus madres a Jesús. Pero los discípulos los reprendieron, solicitándoles 
que se alejaran de su Maestro. Él también los reprendió a ellos por su actitud cruel hacia 
los pequeños corderitos de su rebaño, y les dijo: "Dejad a los niños venid a mí, y no se lo 
impidáis, porque de ellos es el reino de los cielos”

“Este es el Día", es el tema escogido por la dirección del Ministerio Infantil de la Unión 
Dominicana, para que los niños adventistas se integren en el evangelismo especializado 
del 2013, Año del Laico y prediquen con poder la Palabra de Dios en la magnífica 
jornada de Visión un Millón. Así contribuirán en la misión de la Iglesia de conquistar 
ochenta mil nuevos discípulos de Jesús en la República Dominicana. Motivados por el 
Espíritu Santo, invitamos a todos los padres, maestros, pastores y dirigentes de todas 
las congregaciones adventistas en el país a seleccionar, entrenar y equipar, por lo 
menos, a un niño predicador, para que en estas campañas presenten a Jesús como el 
único y suficiente Salvador, quien murió, resucitó, ascendió a los cielos para interceder 
por nosotros y quien muy pronto vendrá para llevar a su reino eterno a todos sus 
redimidos de todos los tiempos. Un niño predicador en cada congregación Adventista 
dinamizará el plan de Dios de apresurar el glorioso día de la segunda venida de Cristo.

¡Que Dios les bendiga!
 

Cesario Acevedo, Presidente
Unión Dominicana
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A TODAS LAS DIRECTORAS DE MINISTERIO INFANTIL DE LAS IGLESIAS
 

Un saludo muy especial:

Me complace poner al alcance de todas ustedes, esta serie de sermones evangelísticos 
con la que nuestro Ministerio se prepara para celebrar las Campañas Infantiles que 
presentaremos del 6-13 de abril de 2013, que ha sido denominado “El año del Laico”. Con 
este material esperamos colaborar con la iglesia en la proclamación del mensaje y en la 
conversión de aquellas personas que no han entregado su vida al Señor.

La serie “Este es el Día” fue escrita por varios colaboradores del Ministerio Infantil, 
quienes cuentan con experiencia en el trabajo de la iglesia y con los niños, a quienes solo 
nos resta decirles gracias por poner gustosamente sus dones al servicio del Señor.

Nuestro deseo es que estas campañas evangelísticas infantiles sean una bendición para 
cada iglesia y para cada asistente, que esperamos pueda aceptar a Jesús y de saber que 
Este es el Día que Dios tiene para él.

Un abrazo,

Kenia Almánzar, 
Directora de Ministerio Infantil

Unión Dominicana
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I
Este es el día, el día llegó
Es el día de la salvación

El Padre te llama con todo su amor
Quiere llevarte a su mansión
Dale esperanza a tu vida hoy
Si miras hacia el cielo veras

Veras tu redención

Coro

Este es el día
El día que Jesús preparó para ti

Tráele tu vida, entrégale toda tu familia al Señor
No ves que es tiempo de escuchar su voz

No te niegues más a tu Dios, dale tu corazón

La la la la la la 
La la la la la la 

II
Por todos los pueblos

Se escucha su voz
Los niños predican de su amor

Llevando un mensaje con el corazón
Para que los hombres se entreguen a Dios

Dale esperanza a tu vida hoy
Si miras hacia el cielo veras

Veras tu redención

Arreglo Musical y Melodía: Jorge Luís Ruiz
Letras: Carlos Báez

Coros: Mery y Libni Puello
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n saludo muy especial para todos ustedes, que gusto es tenerles aquí en este 

Umomento cuando damos inicio a esta serie especial de presentaciones sobre la 
Palabra de Dios, que hemos titulado “Este es el Día”. Puedo asegurarles que solo 

por venir cada noche a este lugar a escuchar la palabra de Dios, usted y su familia recibirán 
grandes bendiciones de parte de Dios. Y es nuestro mayor deseo  que en este mismo día 
comiencen a ser bendecidos en el nombre de Jesús.

El tema de hoy lleva por título:  “Este es el Día de Conocerlo”.

INTRODUCCIÓN

¿A Cuántos les gusta conocer personas importantes y famosas? Saben, el mundo está lleno 
de personas que por sus logros, fama o fortuna, tal vez nos gustaría conocer. Es por eso 
que  cuando algunas celebridades están en lugares públicos, las personas, grandes y 
pequeñas,  quieren un autógrafo o una fotografía con ellos. Hay personas que deseamos 
conocer y buscamos esa oportunidad, hay otras que conocemos por accidente y también 
hay otras que conocemos por necesidad.

En esta ocasión quiero presentarte a una persona que tú necesitas, escúchalo bien, 
necesitas conocer. Aun cuando nunca lo hayas pensando, aun cuando nunca hayas 
sentido el interés por hacerlo, la persona de quien te hablaré, es alguien que no puedes  
       pasar más tiempo sin conocer, porque de  conocer a esa persona, depende tu 
              felicidad en este mundo, y también tu destino eterno. ¿Quieres conocerlo? Este es 
                el día para eso, te lo presento, su nombre es Jesús.
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DESARROLLO

Alguien podría preguntarse con razón, ¿Y por qué yo debo conocer a Jesús? Permíteme 
darte algunas razones por las que tú necesitas conocer a Jesús.

1- Porque todos somos pecadores y Él es el único Salvador. Si no lo sabías la biblia dice que 
todos hemos pecado y estamos destituidos de la gloria de Dios. (Romanos 3:10-12) El 
problema con haber pecado es que eso tiene una consecuencia. La biblia enseña que: “La 
paga del pecado es muerte” (Romanos 6:23), así que por ser pecadores, estamos 
condenados a morir para siempre. Debes saber también que el pecado es un problema que 
no podemos resolver por nosotros mismos. Eso quiere decir que sin importar lo que 
hagamos siempre seguiríamos siendo pecadores. El apóstol Pablo reconoció esto en 
Romanos 7: 21-23 y por eso lanzó un grito de desesperación diciendo ¡Miserable de mi! Y 
luego preguntó ¿Quién me librará de este cuerpo de muerte? (Verso 24) Pero el mismo da 
inmediatamente la respuesta “Gracias a Dios por Jesucristo” (Verso 25) El quiso decir que 
solo Jesús puede resolver el problema del pecado que hay en nosotros. La biblia dice en 
Hechos 4:12 “Y en ningún otro hay salvación, porque no hay otro nombre bajo el cielo, dado 
a los hombres, en que podamos ser salvos”.  Está claro, tú necesitas conocer a Jesús porque 
eres pecador y Él es el único Salvador. No es asunto de una religión, es asunto de tu 
salvación. Es una necesidad urgente.

Necesitas conocerlo porque Él es el camino, la verdad y la vida. Estas palabras fueron 
dichas por el propio Jesús para que nosotros entendamos por qué es importante que lo 
conozcamos. En Juan 14:6 leemos “Yo soy el camino, la verdad y  la vida, nadie viene al 
Padre sino por mi”. ¿Te das cuenta? No es si sientes deseos de conocerle, no se trata de si 
tienes tiempo, no se trata aun de esperar a un momento cuando sientas algo en tu corazón. 
Cuando uno tiene una necesidad simplemente busca como suplirla. Aquí está muy claro, si 
quieres saber cuál es el camino que lleva a Dios con seguridad, si quieres estar seguro de 
que estas en la verdad, y si quieres alguna vez tener vida eterna, entonces debes saber que 
hay una sola persona en el universo que te puede dar esas cosas: ¡Es Jesús! Por lo tanto tú 
necesitas conocerlo.
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Por último, necesitas conocerlo porque nadie te ama como Él. Es algo maravilloso conocer 
a una persona que de verdad nos llegue a amar. Eso no pasa todos los días. Una persona que 
te ame, hará todo lo que pueda por ti y te dará lo mejor que pueda darte. Por eso tengo 
noticias para ti. ¡Jesús te ama! Escúchalo bien, ¡Jesús te ama! Tal vez dirás pero si yo no lo 
conozco a Él, nunca le he buscado ni hecho nada por Él ¿Cómo puede amarme? Es muy 
sencillo, Jesús no te ama, por lo que tú hagas por Él, ni te ama para que tú le aceptes a Él. 
Jesús te ama en primer lugar porque Él es Dios, y Dios es amor (1 Juan 4:8) La única forma en 
que Dios puede tratarte es con amor, porque eso es lo que Él, es amor. No importa lo que 
hagas, no importa como lo trates hay algo que siempre será así. ¡Jesús te ama! Y en segundo 
lugar Jesús te ama porque tú eres su oveja y el es tu pastor. Por eso en Lucas 15:3-7 Jesús 
contó la parábola de la oveja perdida para que aprendamos que todos somos ovejas del 
Señor. Puedes que seas una oveja que está en el redil, o puedes que seas una oveja que está 
extraviada, pero sigues siendo oveja. Y Jesús sigue siendo tu pastor, y por eso te ama, y te 
buscará a donde quiera que vayas. Tú necesitas conocer a Jesús porque nadie te ama como 
Él, y nadie hará por ti lo que Él ya hizo, está haciendo y hará por tu bien. ¿Sabes que dice 
Juan 3:16? En este texto está la mayor prueba del amor que Dios tiene por ti.

ILUSTRACIÓN

En los Estados Unidos de América, hubo un presidente que se llamó Abraham Lincoln. El 
fue muy querido y muy noble. Una de sus metas fue lograr la abolición de la esclavitud en su 
país. Cuando el murió, fue una ocasión de mucha tristeza en esa nación. Y el féretro que 
llevaba su cuerpo fue pasado por las calles para permitirle a miles y miles de personas darle 
el último adiós.  Entre los que se agolparon para ver pasar la carroza fúnebre, había una 
señora que había llevado a su niñito de 3 años y que había sido antes esclava. Y cuando la 
carroza pasó frente a ellos, no pudiendo estar muy delante para que su hijo y ella pudieran 
verlo bien, tomó a su niño sobre sus hombros en el momento preciso, mientras le decía: 
míralo bien hijo, míralo bien, porque ese fue el hombre que nos libertó y salvó nuestras 
vidas”.
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LLAMADO

Amigos, muchas veces tenemos necesidades que ni siquiera las podemos identificar, y 
muchas veces recibimos favores y ayudas que no sabemos de quien vienen o a quien les 
debemos gratitud por ellas. Por eso hoy y todos estos días, quiero levantar delante de ti, a 
Jesús, y te pido que lo mires bien, fíjate en Él, trata de conocerlo, porque ese fue el hombre 
que murió por ti,  porque ese es el único que puede salvarte, el único que te ama de verdad 
y el único que puede darte vida eterna.

¿Te gustaría conocer a Jesús? ¿Te gustaría que ore por ti esta noche para pedirle a Dios que 
te dé la oportunidad de conocerle y aprender de Él? Si te pones de pie en este momento 
voy a orar por ti.

Oración final.
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INTRODUCCIÓN

Muy buenas noches para todos!  Esta es una ocasión muy especial, en primer lugar ¡porque: ¡Estamos vivos por la gracia de Dios! En segundo lugar, es especial porque nos 
encontramos en la casa de Dios, y en tercer lugar, es especial, muy especial porque 

¡Este es el Día para Conocer el Plan de Salvación! Y alabo el nombre de Jesús porque 
ustedes están aquí, listos para continuar aprendiendo de la Palabra de Dios.

Les recuerdo que todo lo que hablemos en este lugar, estará basado en un “escrito está” 
por lo que te invito a usar tu Biblia que contiene la Palabra de Dios. Oremos: Padre 
Celestial, bendícenos por medio de tu palabra y gracias por hablarnos a través de ella. En 
el nombre de Jesús, ¡¡Amén!!

En el libro de Génesis, capítulo 1, encontramos a Dios creando un mundo favorable, al que 
cada día le fue agregando elementos hasta hacerlo perfecto y que al final según su propia 
valoración, lo calificó como bueno y en gran manera según el versículo 31.

Con el amor que le caracteriza, Dios había creado cada cosa con solo pronunciar la 
palabra ¡Hágase!, porque el Dios del que te estoy hablando es un Dios Todopoderoso, 
creador de la naturaleza y a quien la propia naturaleza responde diligentemente según sus 
órdenes. Una vez que el Señor hubo acabado de crear el vasto universo, los mares, árboles 
y animales, ahora en el capítulo 2 de Génesis, el verso 7, Él hace algo diferente: cuando iba 
a crear al hombre, o sea, cuando te iba a hacer a ti y a mí, representados por 
Adán, lo hizo de manera diferente.
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Hasta ese momento El decía ¡hágase! y las cosas surgían, pero esta vez no usó su palabra 
para crear, sino que usó sus manos y con todo el amor y cuidado colocó en el cuerpo del 
hombre, cada diminuta célula para formar cada órgano de su ser. Génesis 2:7 dice 
“Entonces Jehová Dios formó al hombre del polvo de la tierra, y sopló en su nariz aliento 
de vida y fue el hombre un ser viviente”.

¿Alguna vez jugaste con lodo? ¿Tomaste tierra, le agregaste agua y con esa mezcla creaste 
tus propios diseños: carritos, soldados, muñequitas, etc.? Pues mi Dios fue el primero en 
hacer eso, pero Él añadió algo que tú y yo no podemos dar a nuestras esculturas. Dios hizo 
esto: ¡ffuuuuu! y con ese soplo el hombre fue un ¡ser viviente! Luego con la misma 
delicadeza, aunque con procedimiento diferente, creó a Eva y una vez que los hubo 
creado, Dios como su Creador y Padre, de la misma manera que ustedes los padres hacen 
con nosotros, les dió instrucciones, les enseñó reglas y les asignó trabajo, según nos dice 
en Gén. 2:15-17. Leamos: “Tomó, pues, Jehová Dios al hombre, y lo puso en el huerto de 
Edén, para que lo labrara y lo guardase. Y mandó Jehová Dios al hombre, diciendo: De 
todo árbol del huerto podrás comer; mas del árbol de la ciencia del bien y del mal no 
comerás; porque el día que del él comieres, ciertamente morirás”. Queda claro en estos 
versos, que Dios les habló sobre el peligro que existía de un enemigo invasor y sobre cómo 
podrían mantenerse protegidos.

Todo era bello para la pareja y cada día tenían una reunión con su Padre para conversar. 
Desafortunadamente, un día ocurrió lo indeseado y según Génesis capítulo 3 y versos 1-6 
se produjo la temida desobediencia. El verso 6 dice: “Y vio la mujer que el árbol era bueno 
para comer, y que era agradable a los ojos, y árbol codiciable para alcanzar la sabiduría; y 
tomó de su fruto, y comió; y dio también a su marido, 
el cual comió así como ella” El enemigo de Dios
 había logrado su objetivo. A partir de ese 
momento todo fue diferente. Terminaron 
las reuniones con Papá y peor aún, 
obligatoriamente tuvieron que dejar el 
hogar edénico que hasta ese momento 
habían tenido. Ahora  tendrían que cargar 
con las consecuencias de su decisión y su 
final sería la muerte. 

¡Querido hermano y amigo! Recuerda 
que cada decisión que tomas a diario, 
va a tener consecuencias para bien 
o para mal, por lo que te invito a ser 
cuidadoso, a sabiendas de que tus 
acciones de hoy van a afectar tu 
mañana en forma positiva o negativa.
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Pero tenemos un  Dios  tan bueno, amante, misericordioso y previsor, que antes de crear a 
la pareja había elaborado un plan de emergencia para que sus amadas criaturas no 
quedaran desamparadas al alcance del enemigo y en medio de la tristeza y el dolor que les 
embargaba. Dios les dio una promesa de esperanza y liberación: Gén. 3:15 “Pondré 
enemistad entre ti y la mujer, y entre tu simiente y la simiente suya; ésta te herirá en la 
cabeza, y tú le herirás en el calcañar”  Estas palabras fueron dirigidas al enemigo de Dios 
como una sentencia de destrucción, pero eran a la vez una promesa de redención para la 
humanidad, y ¡Alabo el nombre de Dios porque su amor no finaliza con mí debilidad! ¡Por 
encima de todo, el Señor me ama y te ama!

A partir de esas palabras Adán y Eva se aferraron de esa promesa y esperaron a quien 
habría de salvarlos. Murieron confiados en que un día tendrían la oportunidad de vivir 
nuevamente junto a Dios de forma personal, porque sabían que su Padre cumpliría lo 
prometido. Dios no es hombre para mentir y aunque parecía demorar, en el libro de 
Gálatas capítulo 4 y verso 4, dice que Dios tiene todo enmarcado en su tiempo “y venido el 
cumplimiento del tiempo, Dios envió a su hijo” quien sería el redentor de la humanidad. 
“Ya que así como el pecado entró en el mundo por un hombre, y por el pecado la muerte, 
así la muerte pasó a todos los hombres, por cuanto todos pecaron” Rom. 5:12.  Y por el 
pecado “estamos destituidos de la gloria de Dios” según nos dice Romanos 3:23. Y  aunque 
la paga del pecado es la muerte, glorifico al Señor, “porque el regalo de Dios es vida eterna 
en Cristo Jesús Señor nuestro” ¡Amén!

El amor de Dios por tí y por mí es grande, pero tan grande “que dió a su Hijo unigénito, para 
que todo aquel que crea en Él no se pierda, sino que tenga vida eterna”. Jesús dejó su trono 
en el cielo y vino a este mundo para dar su vida en rescate por la humanidad y en ese grupo 
estás tú y estoy yo. 

Su ministerio en la tierra fue de gran bendición, pero 
tristemente, había pocas personas preparadas 
para recibirle y la mayoría lo rechazó, 
lo negó y al final le dieron muerte. Todo 
el sufrimiento al que Jesús estuvo 
sometido fue por amor a ti, porque 
nuestro Salvador repudia el pecado, 
pero ama al pecador y tiene misericordia 
de nosotros. Las buenas noticias para 
nosotros esta noche, es que ¡Jesús no 
quedó en la tumba! ¡La palabra de Dios 
dice que Jesús resucitó al tercer día y 
su resurrección es la garantía de nuestra 
redención!
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Mi querido amigo, sin Jesús no tenemos esperanza. Sin Jesús estamos condenados a la 
muerte eterna, pero si creemos en Él y le aceptamos en nuestros corazones, tendremos 
salvación y vida eterna.

Llamado:

En esta noche te invito a aceptar la salvación que Jesús te ofrece. No permitas que nada,  ni 
nadie se interponga entre tú y el Salvador. El Señor te dice: “Yo estoy a la puerta y llamo, si 
alguno oye mi voz y abre la puerta, entraré a él, cenaré con él y él cenará conmigo”.  Hoy es 
tu día de salvación, si hoy escuchas su voz  no endurezcas tu corazón, mañana puede ser 
demasiado tarde.

¿Quieres ponerte de pie y decirle al Señor: Reconozco que soy un pecador, pero te  
acepto como mi salvador y quiero vivir contigo para siempre?

Oremos:
Gracias oh Señor, porque enviaste a Jesús para darnos vida eterna. Gracias porque por 
medio de su sacrificio, hoy tenemos esperanza de Salvación. Te entregamos nuestros 
corazones para que vivas en nosotros para siempre. En el nombre de Jesús, ¡Amén!  
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DESARROLLO

Nuestra gran esperanza está basada en una linda promesa que nos hizo Jesús y que se 
encuentra en Juan 14:1-3  “No se turbe vuestro corazón, creéis en Dios, creed también en 
mi. En la casa de mi Padre muchas moradas hay, si así no fuera os lo hubiera dicho, voy pues 
a preparar lugar para vosotros. Y si me fuere y os preparare lugar, vendré otra vez y os 
tomaré a mí mismo, para que donde yo estoy, vosotros también estéis”.
Desde el día en que Jesús nos hizo esta promesa se ha convertido en la esperanza más 
grande de todo cristiano: esperar el día de la venida de Cristo para llegar a la casa del Padre 
celestial. Tener esa esperanza, nos ayuda a vivir el día de hoy con sabiduría, y nos ayuda a 
pensar en el futuro con alegría, y esperanza, pues sabemos que ese futuro está en las manos 
de Dios.
Ahora quiero preguntar: ¿Cómo puede ayudarte el tener en tu corazón la esperanza de la 
venida de Cristo?

1- NO VIVIMOS TURBADOS SINO CONFIADOS EN DIOS. 

Si una persona se dedicara a ver y analizar los acontecimientos que ocurren alrededor del 
mundo, sin duda quedaría abrumado con tantos problemas y tragedias que están 
ocurriendo. Grandes problemas naturales,  problemas económicos, problemas de guerras, 
problemas en las familias, problemas de enfermedades, entre muchos más. En realidad si 
una persona no conoce a Dios y solo vive mirando a este mundo, tiene razón para vivir 
asustado con todo lo que pasa. Pero para los que sabemos y creemos que Cristo volverá 
para buscarnos y llevarnos con Él, la situación es diferente. No vemos el mundo como un 
callejón sin salida, aun en medio de todos los problemas tenemos una esperanza real y 
segura. Cuando todo aquí abajo está oscuro y negativo, los cristianos podemos mirar hacia 
arriba y recordar que un día desde el cielo vendrá Jesús para liberarnos para siempre. Por 
eso Jesús dijo ese día, no se turbe vuestro corazón, creéis en Dios, creed en mi. Esto 
significa que hay solo dos formas de vivir queridos amigos: o turbados y preocupados por el 
futuro, o confiados en Dios y esperando en su promesa para ese futuro. El mundo da señales 
que indican que va hacia la destrucción, pero Cristo nos da la esperanza de llevarnos a un 
mundo nuevo junto a Él. Por eso este es el día de la esperanza para todos los que quieren 
confiar en la promesa de Jesús.

2 - AL SABER QUE JESÚS VOLVERÁ VIVIMOS UNA VIDA DE PREPARACIÓN.

           Hay una gran diferencia en el comportamiento de alguien que tiene un examen o  
        una cita importante mañana, y el de otra persona que no tenga ese tipo de 
                compromiso. La diferencia está en la preparación. Muchas personas no buscan a 
            Dios ni hacen caso a su llamado, simplemente porque no saben ni creen que Él 
               volverá a esta tierra. 
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INTRODUCCIÓN 

uenas noches, no saben cuan felices estamos por verles cada noche dedicando Btiempo a aprender de la Palabra de Dios y por confiar en nuestra iglesia para eso. 
Precisamente hemos preparado este programa para ayudarle a conocer mejor el 

mensaje de salvación.

Hoy por ejemplo tenemos un tema súper emocionante. Vamos a hablar de esperanza: 
“Este es el Día de la Esperanza”. Creo que todos necesitamos esperanza para vivir, para 
seguir adelante, para creer que hay un futuro mejor y que debemos prepararnos para él.

Muchas personas pierden la esperanza y cuando eso pasa también pierden el rumbo de 
sus vidas. Ellos entonces usan el alcohol, las drogas, o los placeres indebidos para tratar 
de llenarse por dentro, pero no lo logran.

Hoy quiero mostrarle como las personas que creemos en Dios y hemos aceptado a Cristo 
como nuestro Salvador, hemos encontrado en Él una bendita esperanza para hoy y para el 
mañana.
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Ellos consideran que el mundo se acaba para el que se muere y que por lo tanto la mejor 
forma de vivir es diciendo: comamos y bebamos que mañana moriremos. Pero cuando una 
persona tiene la esperanza de la venida de Cristo en su corazón, cuando lo sabe y lo cree 
esto cambia su vida. Para esa persona cada momento es importante, cada circunstancia es 
una prueba y cada día le acerca más a ese momento. Jesús dijo: “Vendré otra vez” para que 
al saberlo nos preparáramos. Si hay que aprender algo sobre Jesús es ahora, si hay que 
tomar alguna decisión es ahora, si hay que abandonar algún hábito o actitud es ahora, 
porque sabemos que Él viene y queremos estar listo para ese momento. No hay nada que 
motive mas al ser humano a buscar de Dios, que la esperanza de verle muy pronto volver a 
este mundo.

¿CÓMO SERA EL RETORNO DE CRISTO?

La biblia es muy clara en torno a esto:
“Porque como el relámpago que sale del oriente y se muestra en el occidente, así será 
también la venida del hijo del hombre” (Mat.24:27). “Entonces aparecerá la señal del hijo 
del hombre en el cielo, y entonces lamentarán todas las tribus de la tierra, y verán al hijo del 
hombre viniendo sobre las nubes del cielo, con poder y gran gloria” (vers.30)

“He aquí que viene con la nubes y todo ojo le verá” (Apoc.1:7).

“Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz de arcángel, y con trompeta de Dios, 
descenderá del cielo” (1tes.4:16).

El advenimiento es como un relámpago. Todos lo verán, y asimismo todos verán a Jesús. El 
señor vendrá con voz de mando, voz de arcángel y trompeta de Dios. ¡Sera dramáticamente 
visible y audible! Ninguno se perderá ese evento. Cristo no regresará para ser reconocido 
solamente por unos pocos.
Cuando Jesús dio su promesa, estaba absolutamente seguro de que su venida sería un 
retorno literal. Así como partió, así vendrá otra vez, pero con gloria y majestad infinitamente 
mayores.

ILUSTRACIÓN

        En cierto país de la antigüedad, gobernaba un rey que deseaba ser justo y bueno con  
            sus súbditos.  Así que se propuso acumular  la sabiduría disponible en los libros y 
               documentos más importantes que existiesen.  No obstante, advirtió que no podría 
                 hacerlo sin ayuda, debido a los múltiples compromisos que tenía que atender.
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Entonces  decidió reunir a los 50 hombres más sabios de todo su reino  a los que dijo: los 
llamé porque necesito sabiduría y me he propuesto adquirir el conocimiento más 
importante que un ser humano pueda tener. Por eso quiero que ustedes lean por mí todos 
los libros y documentos  que existan y  lo resuman de tal forma que sólo quede  lo que un 
hombre debe saber para ser sabio. Yo sabré recompensarlos.

Los 50 sabios partieron para cumplir su misión, no fue hasta después de diez años que 
regresaron. Ahora sólo venían 25, los demás habían fallecido, pero los que volvieron  
entregaron al rey diez delgados tomos en donde habían condensado el conocimiento más 
importante que un hombre debía tener.   El rey lo recibió agradecido y luego les dijo: 
amigos, no me es posible leer todo lo que dicen  estos libros, las obligaciones de mi cargo 
lejos de disminuir parecen multiplicarse,  les ruego que vuelvan, lean esto aún más y  dejen 
lo indispensable, lo que no puede dejar de saberse para ser sabio.  Los 25 salieron a cumplir 
la tarea y al cabo de cinco años regresaron. Ahora sólo venían 5 de ellos.  
Estando con el rey, entregaron a este un librito, pequeño y delgado, les dijeron que hay 
estaba lo más importante, lo que necesitaba saber para llegar a ser sabio. El rey lo recibió 
con manos temblorosas, estaba viejo y enfermo y su visión ahora estaba muy disminuida. 
Les dijo a los sabios: gracias por dar al reino un servicio tan distinguido. Me duele 
comprobar que he envejecido y enfermado,  prácticamente no puedo ver, y eso me impide 
leer lo que ustedes han traído. Me pregunto si podrían volver y releer esto y resumirlo en tan 
solo algunas palabras, lo más importante, lo que no puede dejar de saberse, por favor hagan 
esto último por el reino. Los 5 sabios salieron, envejecidos y enfermos pero dispuestos a 
cumplir la misión. Pasó algún tiempo y no venían, la salud del rey empeoraba,  ya no le era 
posible estar fuera de la cama. Llegó a pensarse que no alcanzaría a conocer el resultado 
final del trabajo. Pero un día divisaron a un hombre que al acercarse al palacio real a lo lejos 
parecía un pordiosero, pero era uno de los sabios, más bien, el único de los 50 que quedaba 
con vida. Lo hicieron pasar rápidamente a la presencia del rey y urgido a entregarle  el 
reporte, el anciano sacó de uno de sus dedos un anillo y dijo al rey: su majestad, en este 
anillo he hecho imprimir la siete palabras que contienen la información más importante que 
un ser humano puede saber para llegar a ser sabio, estas palabras son “El DIOS DEL CIELO 
ESTABLECERÁ SU REINO”

Apreciados amigos, todavía hoy, si lo analizas bien, no existe una información más 
relevante que esa. Todo lo que pongas al lado de esta verdad se convierte en algo pasajero y 
transitorio. La  verdad más importante en este mundo y en el venidero es la que establece 
que Jesús vendrá muy pronto.
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LLAMADO

Tu y yo tenemos el privilegio más grande que mortal alguno pueda poseer: La oportunidad 
de atesorar la bienaventurada esperanza de estar con Jesús cuando Él regrese. No te 
preocupes por la fecha de ese bendito acontecimiento; Eso no es lo más importante sino el 
evento mismo. Mantén esa expectativa viva y creciente porque ciertamente una mañana 
brillante, Jesús aparecerá y los que le esperamos estaremos con Él en su eterna ciudad. Te 
invito  a recibirlo en este mismo momento. ¿Deseas encontrarte con Él? Entonces levántate 
y ven, porque es necesario que oremos juntos.

Oración final

Pág. 17



INTRODUCCIÓN

ienvenidos a otra noche de nuestra serie “Este es el DÍa”, cada día está resultando Bmuy especial y estamos recibiendo muchas bendiciones de Dios. Deseo recordarles 
que toda la iglesia está orando por ustedes y por su familia y espero que muchas 

cosas buenas pasen en sus vidas y en sus hogares. Hoy aprenderemos acerca de uno de los 
más grandes privilegios que tienen las personas que aman a Dios, me refiero al privilegio de 
hablar con Él por medio de la oración.

¿Alguna vez has tratado de hablar con alguien que tú sientes que no te presta atención ni te 
escucha?  Bueno a veces he tratado de decirle algo a papi o a mami pero están muy 
ocupados para ponerme atención. Otras veces me ha pasado con amigos, tal vez yo 
también lo he hecho con ellos, pero en todo caso ¿Verdad que es desagradable? ¿Verdad 
que con el tiempo tu tomas la decisión de no hablar más sobre tus cosas con esa persona 
que no te escucha? Bueno este es el día para que aprendamos acerca de cómo podemos 
hablar con Dios, y cuan dispuesto está Él a escucharnos y contestar nuestras peticiones en 
una forma que sea conveniente para nosotros. 

DESARROLLO

Aun cuando prácticamente todas las personas reconocen que es bueno orar a Dios, es muy 
triste saber que muchos no lo hacen. Probablemente se debe a que no entienden lo que es la 
oración y los beneficios que pueden obtener de ella. Yo espero que a partir 
de esta noche, todos los que estamos aquí tomemos la decisión de orar 
constantemente en nuestras vidas, y para eso voy a decirle algunas 
cosas sobre Dios y la oración.
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1- DIOS ESCUCHA TU ORACIÓN. 

Sin importar quien seas, como esté tu vida o en qué creas, si tú te diriges a Dios en oración la 
Biblia enseña que Él te escucha. En Jeremías 33:3 Dios dice: “Clama a mí, y yo te 
responderé” y en Mateo 7:7 Jesús nos invita a orar diciendo: “Pedid y se os dará, llamad y se 
os abrirá, buscad y hallareis”. Estos dos versículos y muchos otros nos enseñan que Dios 
escucha la oración. Esto es maravilloso  porque nos da la seguridad de que seremos oídos 
por Él, todo lo que le digamos en oración Él lo sabrá y nos ayudará con ello. Como ya hemos 
dicho es muy triste hablar con alguien que no nos haga caso, pero especialmente cuando las 
personas son muy importantes y famosas es difícil lograr que nos presten atención y nos 
escuchen atentamente, pero la buena noticia de hoy es que el Dios del cielo escucha las 
oraciones de personas como nosotros. Aunque seamos pobres o ricos, educados o no, 
conocidos o ignorados, hay algo en que podemos confiar. ¡Dios escucha nuestras 
oraciones! El Rey David dijo: “Este pobre clamó y lo oyó  Jehová” (Salmo 34:6).  Puedes ir a 
la presencia del Señor y contarle tus penas y alegrías, pedirle ayuda y auxilio para tus 
necesidades y pruebas, puedes expresarle tu amor, y pedirle perdón por tus faltas porque 
Él te va a escuchar si te diriges a Él en oración. No lo olvides, Dios te escucha cuando oras, 
no dejes de aprovechar esa oportunidad.

2- LA ORACIÓN CAMBIA LAS COSAS.

Hay personas que no oran porque creen que no vale la pena, porque creen que nada va a 
cambiar. Pero eso no es lo que dice la biblia y eso no es lo que dicen miles y miles de 
personas a quienes Dios ha contestado sus oraciones y han visto como las cosas han 
cambiado para bien. El mismo rey David que dijo que clamó y Jehová lo oyó, también dijo 
que ese Dios lo libró de todas sus angustias (Salmos 34:6) Esto quiere decir que la situación 
cambió para él. Cuando oró estaba en angustia, pero como resultado de la respuesta de 
Dios a su oración, fue librado de todas sus angustias, esto es un cambio tremendo.
El mismo profeta Jeremías en el capitulo 33:3 donde Dios dice “clama a mí y yo te 
responderé”, también enseña lo que va a pasar cuando Dios responda “te enseñaré cosas 
grandes que tú no conoces”. Esto se llama cambios producidos por Dios en respuesta a la 
oración. Antes de orar podemos estar en ignorancia y en escases pero el Señor dice que si 
oramos Él nos enseñará, y nos pondrá en abundancia pues traerá cosas grandes a nuestra 
vida.

           Estoy seguro (a) que incluso aquí esta noche hay personas que pueden levantar sus 
               manos y decir a mi también Dios me ha escuchado y yo también he visto como Dios  
        cambia las cosas cuando responde mis oraciones. ¿Hay alguien que pueda  
                   testificar eso levantando su mano?
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ILUSTRACIÓN

Hay un canto que nos gusta cantar en nuestra iglesia que dice que “cuando el pueblo de 
Dios ora, suceden cosas maravillosas, hay sanidad, hay salvación, y se siente la presencia 
del Señor...” (cantarlo)

Queridos amigos como pequeño mensajero del Señor puedo darles el gran mensaje de que 
Dios ha hecho todo esto en nuestra iglesia y ha sido en respuesta a la oración de fe.  Como 
iglesia podemos testificar que Dios le ha devuelto la salud a muchos miembros y amigos de 
la iglesia, dando respuesta a la oración de alguien. Puedo testificar que por medio de la 
oración hemos mantenido una comunión más íntima con Dios y esa cercanía de Él nos ha 
dado más seguridad en nuestra salvación. Y también podemos asegurarle que cada vez que 
hemos dedicado tiempo a la oración, hemos sentido la presencia del Señor. Por lo tanto la 
oración es un privilegio que hemos disfrutado todos y que también está al alcance de todos 
ustedes.

LLAMADO

Es probable que no ores porque pienses que no sabes, no te preocupes, hasta los 
discípulos que andaban con Jesús reconocieron que no sabían orar, pero en lugar de dejar 
de hacerlo, le dijeron a Jesús: “ensénanos a orar” (Lucas 11:1). Tal vez piensas que no sabes 
que decir, entonces simplemente ora diciéndole a Dios exactamente lo que hay en tu 
corazón, lo que te importa y con las palabras que puedas decírselo. Orar es la oportunidad 
que Dios nos da de hablar con Él como con un amigo. Puedes comenzar por lo menos 
orando al levantarte, tal vez al medio día, y al acostarte, y de esa manera iras desarrollando 
el hábito de hablar con Dios sin cesar.

Por eso quiero invitar en este momento en el nombre de Jesús a aquellos que les gustaría 
mantenerse conectados con Dios por medio de la oración, aquellos que quieren aprender a 
orar y aquellos que quieren pedirle a Dios que les ayude a tener fe en que  cuando oramos 
Dios escucha, contesta y cambia las cosas para bien. Si quieres eso, levántate y ven delante 
porque quiero orar por ti.

Oración final
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Saludos hermanos y amigos! Estoy muy feliz porque una vez más has venido para que ¡juntos continuemos estudiando la Palabra de Dios. Y en esta noche vamos a hablar 
acerca de ¡un día de fiesta! ¿A cuántos de ustedes les gustan las fiestas? ¡A mí me 

encantan!, pero la fiesta de la cual vamos a hablar, no es una celebración común de 
aniversario, en la que se colocan globos y piñatas, ¡no, no! ¡Hoy vamos a hablar de la fiesta 
semanal que experimentan aquellos que conocen a Dios y le aceptan como su Creador y 
Padre Celestial!

Te invito a orar conmigo: Padre bueno, alabamos tu nombre en este momento y suplicamos 
la bendición de tu Espíritu Santo para que nos ayude a entender tu Palabra y aceptar tu 
voluntad. En el nombre de Jesús, ¡amén!

En el libro de Génesis, capítulo 2, versos 2 y 3 leemos: “Y acabó Dios en el día séptimo la 
obra que hizo; y reposó el día séptimo de toda la obra que hizo. Y bendijo Dios al día 
séptimo, y lo santificó, porque en él reposó de toda la obra que había en la creación”. 
Cuando Dios terminó de crear la tierra, se detuvo a observar lo que había hecho y bien pudo 
dejarlo todo hasta ahí porque según el verso 31 del capítulo 1 de este mismo libro, Él vio que 
todo lo que había hecho era bueno y ¡en gran manera! Pero amigos y hermanos, tenemos un 
Dios tan sabio que desde el mismo comienzo previó las necesidades que tendrían sus hijos, 
y dispuso dos nuevos ingredientes para el bienestar de ellos. El primero de esos 
           ingredientes fue: la familia al unir en matrimonio a Adán y Eva, eso lo hizo el viernes. 
               EL  segundo ingrediente que el Señor añadió, fue el día séptimo como día de 
                 descanso al cual el mismo Señor llamó: ¡SÁBADO! Porque significa: REPOSO.
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¡Yo alabo su nombre, porque desde el mismo comienzo, Él pensó en nuestro mayor 
bienestar tanto físico como espiritual! La semana pudo haber terminado el viernes con la 
creación del hombre, pero Dios le agregó un día más, con un contenido diferente en 
beneficio de sus hijos.

El texto que ya leímos dice que el Señor reposó en ese día y después de descansar, no 
porque estuviera fatigado, entonces lo santificó ¿escuchaste bien? Ese día fue ¡san-ti-fi-ca-
do! ¿Y sabes lo que eso significa? ¡Que fue apartado para un uso sagrado! El Señor lo 
escogió y lo apartó como día de descanso para sus hijos porque aún en el Paraíso donde se 
encontraban, necesitaban desconectarse del trabajo diario,  necesitaban contemplar las 
obras de Dios y meditar en su poder y bondad, para que al hacerlo, su espíritu, alma y 
cuerpo fueran renovados. ¡El sábado era un día para celebrar la creación y adorar a Dios 
como Soberano Creador!
Ese mandamiento dado a la pareja desde el comienzo del mundo, fue confirmado muchos 
años después,  cuando el Señor escribió con su propio dedo las tablas de la Ley. Leamos en 
Éxodo 20: 8-11: “Acuérdate del día de reposo para santificarlo. Seis días trabajarás y harás 
toda tu obra; más el séptimo día es reposo para Jehová tu Dios; no hagas en él obra alguna, 
tú, ni tú hijo, ni tu hija, ni tu siervo, ni tu criada, ni tu bestia, ni tu extranjero que está dentro de 
tus puertas. Porque en seis días hizo Jehová los cielos y la tierra, el mar, y todas las cosas que 
en ellos hay, y reposó en el séptimo día; por tanto, Jehová bendijo el día de reposo y lo 
santificó”.

Esta noche debe quedar claro en tu mente que el sábado no es un día como otro cualquiera, 
es un día especial porque ¡Dios lo hizo especial! Algunos han tratado de restar importancia a 
este asunto, aludiendo que este día fue dado al pueblo judío, y mis amigos,  ¡eso es una gran 
                                              mentira! Pregunto: ¿Cuántos judíos había en el Edén? ¡Ninguno¡ 
                                                       ¡sólo estaban Adán y Eva representando a la humanidad! y 
                                                                          ellos se encargaron de transmitir esa verdad a 
                                                                           su descendencia de generación a generación.     
                                                                           El pueblo judío surgió después de  muuuchos          
                                                                                años y es a ellos a quienes ahora Él les dice:   
                                                                           ¡acuérdate del día de reposo para santificarlo!  
                                                                                 ¿Por qué? ¡ Porque el mandamiento existía  
                                                                              desde el comienzo del mundo para los hijos 
                                                                                     de Dios y ellos lo eran! porque lo habían 
                                                                                      aceptado como Padre.
 
                                                                                        Otros andan diciendo por ahí,  que no 
                                                                                       importa qué día yo guarde o descanse, 
                                                                                     que lo importante es separar un día para 
                                                                                          el Señor y esa es otra gran mentira de  
                                                                                     Satanás. Recuerda que ese es el día para 
                                                                                         celebrar y recordar que en seis días el 
                                                                                        Señor hizo todo cuanto existe. 
 

Pág. 22



Pero hay algo más que debemos recordar, refiriéndose al sábado el profeta escribió  en el 
libro de Ezequiel 20:20 “Y santificad mis sábados, y sean una señal entre mí y vosotros, para 
que sepáis que yo soy Jehová vuestro Dios”. Esto significa que, además de ser un día para 
celebrar y estar en actitud de adoración, el sábado es la señal de identidad entre Dios y sus 
hijos. ¡No es el día que yo quiero, es el día que dice Dios! Porque Él es el Padre, yo soy el hijo, 
y los hijos obedecen a sus padres. De modo que, si eres hijo de Dios, estarás  feliz de 
celebrar con Él en su día santo.

Una tercera mentira del maligno, es que cuando Jesús murió en la cruz abolió la Ley de Dios 
y por tanto ya no es necesario reposar el Séptimo día. Pero en mi Biblia yo leo algo que 
acontecerá cuando estemos en la tierra nueva y contradice esa afirmación. Isaías 66:23 “Y 
será que de mes en mes y de sábado en sábado, vendrán todos a adorar delante de mí, dijo 
Jehová”  A esto yo digo un fuerte ¡AMÉN! Porque cuando este mundo de pecado y 
sufrimiento termine, continuaremos celebrando con Papá Dios cada sábado, reconociendo 
que somos sus hijos y gozándonos en su Presencia. ¡Bendito sea su Santo nombre!
Mis queridos, este es un asunto muy serio. Es una lucha entre el bien y el mal. El enemigo ha 
estado engañando a muchas personas haciéndoles creer que no es necesario separar este 
día para el Señor, pero recuerda que él es un engañador y es padre de mentira. La Biblia es 
clara y si quieres aprender de Dios y su voluntad para tu vida, solo tienes que estudiarla.  

Vamos a leer un texto más. Isaías capítulo 58: 13-14: “Si retrajeres del sábado tu pie, de 
hacer tu voluntad en mi día santo, y al sábado llamares delicia, santo, glorioso de Jehová; y 
lo venerares, no andando en tus propios caminos, ni buscando tu voluntad, ni hablando tus 
propias palabras, entonces te deleitarás en Jehová; y yo te haré subir sobre las alturas de la 
tierra, y te daré a comer la heredad de Jacob tu padre; porque la boca de Jehová lo ha 
hablado”.  

Sé que para muchos es difícil poner a un lado sus actividades diarias porque piensan que es 
una pérdida de tiempo, pero quiero recordarte que el dueño del tiempo es Dios y como 
dueño tiene ¡TODO el derecho! a establecer el modo en que debes emplearlo. Así como los 
padres ordenan nuestro tiempo mientras estamos creciendo y nos va bien, Dios como 
Padre Celestial, ordena nuestras actividades para el día santo y efectivamente, los 
resultados son de deleite para nuestra vida.  

LLAMADO

Mi amigo,  mi amiga, Jesús te ama y quiere cumplir en ti la promesa de llevarte 
sobre las alturas de la tierra donde está el hogar celestial. 
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Te invito a aceptar el “así dice Jehová”, a liberarte de las enseñanzas erradas que has 
recibido y a darle a Dios el lugar que merece en tu vida. Te invito a hacer planes y a organizar 
tu tiempo  para que el próximo sábado, juntos disfrutemos del día de reposo, porque ese es 
el día para estar con Él.

ORACIÓN

Padre querido, ¡muchas gracias por el sábado! ¡Gracias! porque ese día celebramos la 
creación y en él nos deleitamos contigo y nuestra familia.  ¡Gracias porque en el cielo, el 
sábado continuará siendo un día de regocijo! ¡Ayúdanos a ser obedientes y a reposarlo 
como tú nos mandas ya que la obediencia trae felicidad! En el nombre de Jesús, ¡amén!

¡Dios te bendiga!
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INTRODUCCIÓN

Buenas noches! Muchas gracias por acompañarnos a otra noche de nuestra serie ¡especial Este es el Día. Estoy seguro que Dios le va a bendecir por estar aquí.

     Seguramente todos ustedes han estado alguna vez en una boda. Yo he asistido a algunas 
y me gustan porque siempre hay refrescos, bizcochos y picaderas. Bueno también hay 
alegría, oración, largos vestidos y muchos nervios, pero en fin las bodas son ocasiones 
especiales y de alegría para todos los que participan. Espero que no piense que porque soy 
pequeño no puedo hablar de bodas. Recuerde que aunque soy un mensajero pequeño, yo 
tengo que presentarles mensajes grandes. Así que hoy quiero hablarles de ese día cuando 
una persona decide casarse espiritualmente con Cristo. Sí, me refiero al lindo momento 
cuando alguien se entrega públicamente a Dios por medio de la ceremonia del bautismo. 
Vamos a ver esta noche, qué importancia tiene esto, vamos a ver también su significado, y 
los más importante, vamos a ver si usted y yo debemos también participar de esa boda.

DESARROLLO

Hasta yo siendo niño puedo entender algunas cosas que ocurren cuando dos personas se 
casan.

               1-  Se casan porque se aman.
                 2-  Se casan porque quieren estar juntos para siempre.
                  3-  Se casan porque quieren compartir todas las cosas que tienen.
                  4-  Se casan porque quieren que su amor tenga frutos permanentes.
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Por todo esto el matrimonio es importante y es un paso que desean dar las personas que se 
aman y quieren expresar ese amor en forma pública y saludable.
De la misma manera, cuando una persona comienza a conocer a Dios, viene a la iglesia o lee 
la biblia en su casa, viene a reuniones como estas, o se reúne con personas que le ayudan a 
estudiar la Biblia, esa persona comienza una relación con Cristo. Y esa relación va en 
aumento, llega un momento en que la persona se da cuenta de que Cristo es lindo, bueno, y 
verdadero, y entonces la persona comienza a amar a Cristo y comienza a sentir deseos de 
estar con Él, y también de demostrarle con su vida que le ama. Eso se llama arrepentimiento 
y conversión. Es algo que Dios va produciendo en nuestras mentes, y que va creciendo en 
nosotros y cambia nuestra forma de pensar con relación a Dios y de esta manera nuestra 
vida llega a ser nueva y diferente. Por eso el apóstol Pablo dijo que: “Si alguno está en Cristo, 
se convierte en una nueva criatura” (2 Cor. 5:17)
Cuando ese momento llega, la persona está en la misma situación de dos novios que se 
están conociendo para decidir si se casan. Y ambos están convencidos de que el otro es la 
persona ideal para él. ¿Qué deben hacer entonces? ¡Casarse! Claro que sí, porque el 
matrimonio es la forma más completa, y adecuada de expresar ese amor, hacerlo crecer y 
conservarlo. ¿Están de acuerdo?
Pues de la misma manera espiritualmente, el bautismo es ese paso que debe dar una 
persona que quiere entregarle su vida a Cristo, para poder expresarle públicamente su 
amor, para poder lograr crecer en ese amor relacionándose con Él, y preservarlo dentro de 
la iglesia y por la gracia de Dios. Así que deseo decir esta noche en el nombre de Jesús, a 
todos los que creen en Dios y quieren estar en paz con Él, que Dios quiere que ellos den un 
paso que demuestre ese amor, y ese compromiso, y por lo tanto los invita a tomar la 
decisión de ser bautizados en el nombre del Padre, del Hijo, y del Espíritu Santo.
Sería extraño que un hombre diga que ama a una mujer, esté de novio con ella pero nunca 
desee casarse con ella. De la misma manera la persona que desea estar con Dios, y cree en Él 
y lo ama, debe sentir gozo en demostrarle públicamente ese amor, uniéndose a Él para 
siempre a través de la ceremonia del bautismo.

LO QUE DEBES SABER SOBRE EL BAUTISMO

1- DIOS DICE QUE EL BAUTISMO ES UN PASO HACIA LA SALVACIÓN 
Hay un verso que quiero compartir contigo en estos momentos, este se encuentra en 
Marcos 16:16 “EL que crea y sea bautizado será salvo, pero el que no crea será condenado”. 
Te das cuenta, aunque la salvación es un regalo de Dios a través de Cristo, es el propio Cristo 
el que dice que los que van a ser salvos en algún momento serán bautizados. Me gustaría 
preguntarles ahora: ¿a cuántos de ustedes les gustaría ser salvos? Pues deben 
saber que una de las cosas que debe ocurrir en sus vidas es ser 
bautizados como demostración de que han aceptado a Jesús como 
su salvador.
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 2-  EL PROPIO JESÚS SE BAUTIZÓ PARA MOSTRARNOS COMO DEBEMOS HACERLO
Mateo 3: 15 y 16 dice: “Y Jesús, después que fue bautizado, subió luego del agua; y he aquí 
los cielos le fueron abiertos, y vio  al Espíritu de Dios que descendía como paloma, y venía 
sobre él”.  Y hubo una voz de los cielos, que decía: Este es mi Hijo amado, en quien tengo 
contentamiento”.  Aquí podemos aprender que Jesús no solo se bautizó, lo cual es un 
ejemplo para nosotros, sino que también lo hizo sumergiéndose en el agua, porque el texto 
dice que subió luego del agua, y lo hizo en el nombre del Padre del Hijo y del Espíritu Santo. 
Es muy claro, el bautismo es bíblico, es sumergiéndose en el agua y es en el nombre de la 
trinidad. Quiero decirles que muchas iglesias, como la nuestra creen esta enseñanza y la 
practican, y otras prefieren usar otras formas de bautismos, pero cuando usted vaya a 
casarse con Cristo, debe seguir el ejemplo de Jesús, y hacerlo por inmersión, y en el nombre 
del Padre, del Hijo, y del Espíritu Santo.

3- HAY VARIOS BENEFICIOS IMPORTANTES QUE USTED RECIBIRÁ EL MISMO DÍA EN 
QUE SE BAUTICE

A) Ese día Dios le asegura que todos sus pecados serán perdonados. Hechos 2:38 dice: 
“Arrepentíos y bautícese cada uno de vosotros para perdón de vuestros pecados…” Se da 
cuenta, así como dos personas que se casan comienzan ese día una vida nueva, así mismo el 
día de su bautismo Dios le permite comenzar una vida nueva libre de sus pecados y errores 
del pasado.

B) Ese día Dios le asegura el regalo del Espíritu Santo. Hechos 2:38 otra vez nos dice: 
“Arrepentíos y bautícese cada uno de vosotros para perdón de los pecados y recibiréis el 
don del Espíritu Santo”. Usted sabe que cuando las personas se casan les hacen regalos, 
pues mire que maravilloso regalo de bodas nos hace Jesús, el no solo nos da una vida 
limpia, sino que Él mismo viene a vivir en nosotros a través de su Espíritu para asegurarnos 
que podremos mantenernos viviendo victoriosos en Cristo Jesús. ¿Se da cuenta cuan 
importante es el bautismo? Entonces quiero que sepa que esta promesa es para usted, para 
todos los que estamos aquí esta noche y para nuestra familia según dice Hechos 2:39.

C)  Ese día Dios le da el privilegio de unirse a su pueblo a su iglesia. La Biblia dice que: “Los 
que recibieron su palabra fueron bautizados y se añadieron aquel día como tres mil 
personas” (Hechos. 2:41) Ahora la pregunta es ¿A que se añadieron? Y la respuesta la 
encontramos en Hechos 2:47: “…Y el Señor añadía, cada día a la iglesia, a los que habían de 
ser salvos”. Se da cuenta, de la misma manera en que dos personas que se casan comienzan 
a vivir juntos en la misma casa y forman una familia, así también cuando te bautizas pasas a 
formar parte de la familia de Dios y ahora ese amor con Cristo crecerá y dará frutos, 
así como los que se casan tienen hijos y progresan juntos.
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CONCLUSIÓN

¿QUÉ DEBEMOS HACER?

1-  Debemos tomar la decisión de bautizarnos como lo hizo Jesús.  La Biblia dice en Hechos 
22:16 “Ahora, pues, ¿Por qué te detienes? Levántate, bautízate, y lava tus pecados 
invocando su nombre”. El primer requisito para que una boda ocurra es que los novios 
estén decididos a casarse. No hay duda de que Cristo está listo para recibirte, Él dice: “al 
que a mi viene no le hecho fuera” (Juan 6:37) Además ya el dio su vida por ti según Juan 3:16 
por lo tanto solo falta tu decisión.
2- Debemos tomar esa decisión hoy y ahora. Tal vez usted piense que estoy siendo muy 
enfático, pero permítame decirle algo. Si usted lee toda la Biblia, encontrará que cuando se 
habla del momento en que una persona debe entregarle su vida  a Cristo, solo se habla de un 
día y de un tiempo: hoy y ahora. No se habla en la biblia de mañana, ni de después cuando se 
trata de su salvación. Por eso yo como mensajero del Señor para usted, tengo el deber de 
animarle a tomar su decisión hoy y ahora. Escuche lo que dice la biblia en hechos  “Si hoy tu 
escuchas su voz no ponga duro el corazón porque hoy es el día de salvación”. (Hebreos 3:7-
8, 15).

No tengo ninguna duda de que hoy es el día de tu boda con Cristo, hoy es el día para tomar la 
decisión de unirte a Él para siempre a través del bautismo, hoy es el día. Este no es el 
mensaje de un niño el que estás escuchando, esta es la invitación de Dios para que laves tus 
pecados y le entregues tu vida a  Él por completo. 

ILUSTRACIÓN

Un caballero que creía en Dios y asistió a algunas 
reuniones como estas, sintió en su corazón el 
deseo de entregarle su vida a Cristo públicamente. 
Cuando el predicador invitó a los que deseaban 
hacer esto pasar delante, este Señor deseaba 
hacerlo, pero al mismo tiempo sentía temor, y 
vergüenza de hacerlo. Finalmente pensó que 
no estaba listo para eso y que lo haría en algún 
otro momento, tal vez la próxima vez que 
hicieran un llamado. Pero en el caso de 
ese caballero, no se volvió a presentar otra 
oportunidad porque no sabía él que ese era 
su último día de vida. 

LLAMADO

Amigos y amigas estas cosas pasan. 
Personas con el deseo de entregarle su vida 
a Cristo, no convierten ese deseo en decisión 
simplemente por temor o por vergüenza. 
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Yo quiero animarles hoy a no permitir que el temor o la vergüenza le quiten la oportunidad 
de recibir el perdón de sus pecados, el poder del Espíritu Santo y el privilegio de ser parte 
del pueblo que Dios va a llevar al reino de los cielos. Allí se celebrarán la bodas del Cordero 
que será un banquete maravilloso en donde Cristo recibirá en el cielo a todos aquellos que 
se casaron con Él aquí en la tierra, al entregarse a Él públicamente a través del bautismo. 
Nada de este mundo se compara con la maravillosa oportunidad de participar en esas 
bodas del cordero, y para eso tenemos que prepararnos.

Quiero preguntar a los hermanos bautizados que están aquí. ¿Alguno de ustedes se 
arrepiente de haber tomado la decisión de entregar su vida a Jesús a través del bautismo 
cristiano? ¿Nadie verdad? Y ahora pregunto ¿Cuántos de los que aun no han dado ese paso, 
desean unir sus vidas para siempre con Cristo, a través del paso positivo el bautismo? 
Entonces, este es tu día, este es tu momento, te pido por favor venir un momento aquí 
delante para que oremos juntos pidiéndole a Dios que te ayude a mantenerte firme en esa 
decisión.

Oración Final
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engo un saludo especial para todos los que están con nosotros hoy en el programa TEste es el Día. Es probable que algunos hayan venido todas las noches, mientras que 
otros tal vez vienen hoy por primera vez.  A todos les decimos bienvenidos y les 

deseamos bendiciones del Señor.

INTRODUCCIÓN

Constantemente estamos tomando decisiones. Desde la mañana tomamos decisiones para 
el resto del día. Hoy, tomamos decisiones para mañana, y durante la semana tomamos 
decisiones para la próxima semana, el próximo mes y hasta el próximo año. Lo cierto es que 
ninguno de nosotros puede vivir sin tomar decisiones. Alguien dijo que hasta cuando yo no 
tomo una decisión, ya he decidido, he decidido no hacer nada. Cuando se habla del 
encuentro de una persona con el mensaje de salvación, llega un día en que esa persona 
tiene que tomar una decisión con relación a ese mensaje.
Por eso esta noche he decidido, hablarles acerca de la importancia de tomar decisiones, 
especialmente cuando se trata de aceptar a Cristo para obtener nuestra salvación.

DESARROLLO

Hay un par de cosas que usted debe saber en cuanto a Dios y  su decisión.

             1- Aun cuando Dios nos ama y quiere salvarnos, el no nos obliga a entregarle nuestra   
                vida. Como Dios nos creó libres, el respeta nuestra libertad y espera que tomemos 
                 la decisión. En Deuteronomio 30:19 la biblia dice: “He puesto delante de ti la vida  
                y la muerte, la bendición y la maldición, escoge pues la vida para que vivas tú y tu 
              descendencia”.
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Como usted puede ver en este versículo, Dios nos ayuda a tener la información correcta 
para que podamos escoger bien, pero precisamente la decisión no la toma Él, sino que te 
dice: “escoge pues la vida”. Debemos también saber, que es importante hacerle caso a Dios 
cuando Él nos pide que tomemos la decisión correcta, porque cualquiera que sea la 
decisión que tomemos tendrá consecuencias. Dios quiere que lo escojas a Él, porque Él es 
la vida, y con el vivirás tú y tu familia. Esto significa que si no lo escogemos a Él, la 
consecuencia será la muerte.

2- Aun cuando Dios respeta tu libertad de decidir el hace todo lo que puede para 
convencerte. Mire lo que dice la Biblia en Apocalipsis 3:20 “he aquí yo estoy a la puerta y 
llamo, si alguno oye mi voz y abre la puerta, entraré a él, cenaré con él, y él conmigo”. Le 
pido que se fije en lo que dice este versículo que le toca hacer a usted: 1- Oír su voz y 2- abrir 
la puerta. Ahora fíjese en lo que hace Dios: 1- El está a la puerta, es decir el viene a su vida, 2- 
Él llama, 3- Él entra y 4- Él entra en amistad con usted, cuando dice cenaré con él y él 
conmigo.
¿Se da cuenta? Aun cuando tenemos que tomar la decisión, Dios nos da toda la ayuda 
posible. En realidad usted nunca podría tomar la decisión por Cristo si Él no le ayudara a 
hacerlo.  Así que usted no está solo al tomar la decisión, Dios no se queda viéndonos 
perdidos sin tratar de hacer algo. Constantemente el está tocando la puerta de su corazón, 
llamándole para que venga a Él, y esperando para entrar a su vida y salvarlo, porque Él es un 
amoroso salvador.

ACTITUDES QUE IMPIDEN LA DECISIÓN POR CRISTO.

Hay actitudes que impiden a las personas tomar la decisión por Cristo, como por ejemplo:

1- El temor a no estar preparados.  
Hay personas que vienen a reuniones como estas, escuchan el mensaje de salvación y 
desean aceptarlo, pero ellos piensan que no están preparados para hacerlo, que necesitan 
arreglar sus vidas antes de venir a Cristo. Permítanme mostrarles lo que la Biblia dice en 
Mateo 11:28 “Venid a mi todos los que estáis cansados y trabajados y yo os haré descansar”. 
Este versículo muestra que ninguna persona puede arreglar su vida y luego venir a Jesús, 
sino que primero venimos a Él, y entonces Él arregla nuestra vida.  Cuando Dios viene a su 
vida y le llama, Él no está esperando que usted esté preparado, por el contrario Él le llama 
sabiendo que su vida no está completa y Él quiere completarla.

2- El temor al que dirán los familiares o amigos.
Hay personas que quieren estar bien con Dios, pero piensan que si deciden 
seguirle tendrían que enfrentar el maltrato o la burla de sus 
familiares o amigos. En ocasiones eso puede pasar, aunque la mayoría 
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de las veces la familia y los verdaderos amigos nos van a apoyar en una decisión así. Pero si 
se opusieran, la biblia  nos dice que “si alguno quiere seguir en pos de mí, niéguese a sí 
mismo, tome su cruz cada día y sígame” (Lucas 9:23) esa cruz significa cualquier cosa o 
persona que se interponga entre nosotros  y Dios. A pesar de eso debemos seguir adelante.

3-  La idea de que más adelante habrá tiempo.  
No hay nada más peligroso que pensar que cuando llega el día de la decisión por Cristo, no 
es necesario hacerla en ese momento porque mañana o después habrá tiempo. Cuando 
Cristo le llama nunca dice vengan a mí mañana o más adelante, lo que la Biblia dice en 
Hebreos 3:15 es: “Si hoy tu escuchas su voz, no endurezcas tu corazón, porque hoy es el día 
de salvación” ¿Escuchó bien? Hoy es el día de salvación, no dice mañana, dice hoy. Por eso 
titulamos este tema: “Este es el día de la gran decisión”.

ILUSTRACIÓN

¿Ha escuchado usted del cuadro de una puerta que hizo un famoso pintor?
Se cuenta que al mirarlo, alguien observó que la puerta no tenía cerradura para abrirla y le 
preguntó al pintor si se trataba de un error involuntario. Entonces el maestro contestó: - No 
se trata de un error, sino que esa puerta representa al corazón de un ser humano y por lo 
tanto, sólo puede abrirse desde el interior-.

LLAMADO

Queridos amigos, no niego que sea un mensajero pequeño, pero esto que le estoy diciendo 
hoy es una verdad grande: “Hoy es el día de su gran decisión”. Jesús le ha hablado durante 
toda esta semana, ha tocado la puerta de su corazón, ha estado esperando que usted le abra 
para entrar y bendecirle. Ahora sólo falta una cosa y ésa le toca a usted: decidirse por Cristo. 
Decidir entregarle su vida tal y como está,  decidir bautizarse para unirse a la iglesia y luego 
perseverar hasta el fin.
Este es el día, y si usted se levanta ahora, yo voy a orar por usted para pedirle a Dios que 
acepte su decisión.  Acérquese, este es su momento, Este es el Día.

Oración final
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RECURSOS MATERIALES:

Recurso No. 1. Prepare un regalo sencillo,  con un juego dentro de su funda, de forma que 
luzca nuevo. El predicador o la predicadora lo pueden sostener, mientras se dirige a la 
plataforma.
Recurso No. 2. Decore una caja con papel de regalo, cuya tapa pueda abrirse fácilmente, y 
colóquela en algún lugar de la plataforma.  Dentro colocará de manera ordenada, las  frases: 
Un cielo nuevo, una tierra nueva, una ciudad nueva, una nueva morada, un nombre nuevo, 
un lugar de felicidad.  Dichas frases se irán sacando de la caja en la medida en que el tema se 
vaya desarrollando.
Frente a la congregación sobre el regalo (recurso no. 1) y destaparlo mientras argumenta y 
realiza preguntas).

SALUDO:

uy Buenas Noches. Qué placer saludarles.  ¿Saben? Me encantan los regalos. Hoy 

Mtengo mucha dicha, pues acabo de recibir uno… Ah… ¡Este parece ser muy 
interesante!, ¿qué será? (abrirlo delante del público y  con mucha expresión 

decir...)  ¡Oh es un juguete nuevo!  ¡A mí me gustan los juguetes nuevos,  funcionan bien... 
huelen bien...me fascinan!  ¿Cuántos de los presentes han recibido alguna vez un regalo?  
¡Es muy emocionante recibir regalos!   

INTRODUCCIÓN

Cada año, en enero, todos  los niños dominicanos tienen la esperanza 
de recibir al menos un nuevo juguete.  Muchas veces  nosotros 
pasamos todo el año, soñando, deseando y esperando lo que hemos 
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pedido. Hasta pensamos, ¿Cómo nos sentiremos cuando recibamos ese regalo?. Nos 
imaginamos el momento en que lo recibiremos, y sabemos qué es lo primero que vamos a 
hacer cuando nos entreguen ese regalo.  
La Biblia, en su último libro, el apocalipsis,  en el capítulo 21, nos relata algunos detalles de 
un acontecimiento  feliz, una sucesión de regalos para todos aquellos que perseveren y 
confíen en los méritos de  Cristo. Este capítulo tan interesante trata de presentar en lenguaje 
humano, las delicias celestiales y su indescriptible belleza.
Nosotros los niños esperamos todo un año para recibir a veces un solo regalo.  Sin embargo, 
a todos los que quieran aceptar a Cristo como su salvador personal, cuando El venga por 
segunda vez, no recibirán un solo regalo, no... Dios tiene para ellos una serie de regalos que 
en esta noche queremos estudiar.
La palabra de Dios nos comenta que uno de los discípulos de Jesús, conocido como el 
apóstol Juan, recibió una santa visión donde veía la herencia que recibirán los hijos de Dios.

En esta caja de regalos (dirigirse hacia la caja, recurso no. 2 y sacar los carteles preparados 
según se desarrolle el tema) encontraremos algunas de las promesas de Dios relacionadas 
con la tierra nueva. ¿Que recibirán los salvados? La Biblia dice que recibirán.... (Sacar el 
primer cartel)

1. Un cielo nuevo (Apoc.  21:1) (decirlo con asombro).

¡Qué regalo más asombroso, un cielo nuevo!  Dios tiene resuelto el problema de la capa de 
ozono y el calentamiento global de este planeta. 
Va a cambiar el cielo de este mundo, pues está contaminado.  La falta de lluvia, el intenso 
tráfico de vehículos, los aerosoles y la suciedad ambiental provocada por los sectores 
industriales, ocasionan una serie de males y hasta evitan que puedan verse las estrellas.  El 
hombre ha intentado buscar solución para no seguir contaminando el oxígeno.
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Eso es positivo y es nuestro deber sumarnos a los esfuerzos de reciclar y cuidar nuestro 
ambiente, pero eso no es, ni será suficiente para revertir el daño. Mi querido amigo, nuestro 
maravilloso Salvador, nos promete que muy pronto, terminará con las consecuencias de 
tener un cielo contaminado.  ¡Ya estoy feliz por sólo pensar, lo bello de ese cielo nuevo!
¿Qué otro regalo nos concederá el Señor? (Avanza hasta la caja y saca el segundo cartel).

2. Una tierra nueva (Apoc. 21:1) (con alegría).

¡Qué Maravilla! La Biblia nos testifica que recibiremos un mundo completamente nuevo… 
¡Es increíble!... Uno de los temas más modernos y controversiales es el cuidado de los 
recursos naturales.  Los líderes mundiales y científicos están preocupados por la 
conservación de dichos recursos  y están atemorizados por el estado en que  dejarán el 
mundo a las generaciones que siguen. 
Aun así, la tierra posee muchos hermosos lugares, sin embargo el pecado ha tocado toda la 
creación y la ha deteriorado.  Dios nos promete hacer nuevas todas las cosas. ¡Qué 
maravillosa noticia!  La herencia de los santos no será una morada intangible y nubosa. En el 
mundo nuevo, no habrá desiertos, ni grandes extensiones de agua. Todo será 
perfectamente hermoso y real. Hablando sobre 
los animales en la tierra nueva, Isaías 65:25 dice: 
“El lobo y el cordero serán apacentados 
juntos, y el león comerá paja como 
el buey;… No afligirán, ni harán mal 
en todo mi santo monte, dijo Jehová”.
¿Se imaginan ustedes? Los animales 
como el León, el Tigre, el Oso Panda,  
serán como nuestros peluches.  
Jugaremos con ellos y no nos 
harán ningún mal. Yo quiero recibir 
este regalo.  ¿No están ustedes 
deseosos de recibir esta promesa 
también?  ¿Que más nos dice la 
palabra de Dios?   

3. Una ciudad nueva 
        (Apoc. 21:2).

En Apocalipsis 21:2  dice: “Y yo 
Juan vi la santa ciudad, la nueva 
Jerusalén, descender del cielo, 
de Dios, dispuesta como una 
esposa ataviada para su marido”. 
En el nuevo mundo que Dios 
tiene planeado para los redimidos, 
también establecerá una 
majestuosa ciudad que será la 
capital de la tierra nueva.  
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Esa ciudad será extraordinaria, sus  puertas serán de perlas y sus calles de oro puro. En esa 
ciudad no habrá guerra, ni conflictos de ninguna clase. No se verán  luchas entre potencias 
rivales. Solo existirá una nación, un idioma, un Rey.  ¿Qué otra sorpresa nos tendrá el Señor?  

4. Una nueva morada (Juan 14:1-3).

Jesús prometió, que iría a preparar lugar para nosotros y estaremos por siempre con él.
Las moradas de los redimidos serán especiales.  No será necesario utilizar candados ni 
cerraduras, ni llaves para abrir las puertas, porque no habrá ladrones.  Las viviendas de los 
redimidos no tendrán "cerrojos ni puertas" Ezequiel 38:11. No hay razón para temer jamás a 
nada ni a nadie. ¿Qué otra cosa recibiremos?

5. Un nombre nuevo (Apoc. 3:12).

Dios también tiene para cada uno, un nombre nuevo, ese nombre nos dará felicidad.  ¿Cuál 
será el mío? ¡Estoy curioso por saberlo! Solo sé que me va a gustar muchísimo. En la Biblia, 
los nombres están relacionados con la forma de ser de las personas.  El nombre nuevo que 
Dios nos pondrá, estará de acuerdo con la experiencia espiritual que tuvo cada ser humano 
mientras vivió en esta tierra.  Es por eso que yo sé que a ti también te gustará tu nuevo 
nombre. ¿Qué otra sorpresa tendremos?

6. Habrá completa felicidad.

Todos estarán plenamente felices con lo que Dios les haya concedido. No se oirá una sola 
palabra de queja, ni descontento. Nadie tendrá que perdonar o pedir perdón, porque no 
habrá nada que lamentar. "El remanente de Israel no hará injusticia, ni dirá mentira, ni en 
boca de ellos se hallará lengua engañosa;” (Sofonías 3:13). 
Pudiéramos pasar toda la noche describiendo las maravillas de las promesas de Dios sobre 
la tierra nueva. Antes bien, como está escrito: “Cosas que ojo no vio, ni oído oyó, ni han 
subido en corazón de hombre, son las que Dios ha preparado para los que le aman.” (1ra. 
Corintios 2:9)
La Biblia también comenta sobre qué cosas no habrá en la tierra nueva. (Apoc. 21:4) “Y ya no 
habrá muerte, ni habrá más llanto, ni clamor, ni dolor”.

¡Qué extraordinario! No habrá enfermedad, ni falta de energía o cansancio.  Todos los seres 
humanos han experimentado las consecuencias del pecado. El dolor y la muerte han 
acompañado a la historia de la humanidad sin piedad. Dios asegura...
que terminará la aflicción y enjugará  toda lágrima de los ojos de ellos. 
¡Eso sí que será la felicidad completa!
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LLAMADO

Tal es el hogar eterno que Dios tiene planeado para los redimidos, el hogar que está 
disponible para ti, querido hermano y amigo. El Señor desea que tú entres en ese hogar y 
disfrutes con Él de la felicidad eterna.
¿Cuántos de los presentes desearían recibir todos los obsequios que Dios está preparando 
para sus hijos? (esperar que el público levante su mano). 
Dios nos promete, un cielo nuevo, una tierra nueva, una ciudad nueva, un nombre nuevo, 
nuevas moradas, completa felicidad y mucho más. El lenguaje humano no alcanza a 
describir la recompensa de los justos.  Jesús lo ha preparado y te lo ofrece sin dinero y sin 
precio.

Hermanos, amigos, Cristo vendrá muy pronto para llevarnos al hogar.  El tiempo se acaba. 
Todas las señales anuncian la culminación de la historia. ‘‘El fin de todas las cosas se 
acerca".  Hoy necesitamos hacer los preparativos para ese día feliz.  Hoy Dios te dice a 
través de Isaías 55:6 "Buscad a Jehová mientras pueda ser hallado, llamadle en tanto que 
está cercano".
Con ternura, pero a la vez con fervor el Señor te pide que aceptes su invitación para vivir en 
el hogar celestial. Este es el día de la felicidad.  ¡Ven a Jesús ahora,  si deseas vivir en el cielo 
nuevo y la tierra nueva! Si has sentido la necesidad de prepararte y de re-consagrar tu vida al 
Señor, para estar listo cuando Él venga, ponte de pie, aceptando que Cristo pagó el precio 
por tus pecados y te ofrece hoy la salvación.

Oración Final
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a preparación de este humilde material se debe a la colaboración de Lmuchas personas con las cuales el Ministerio Infantil tiene una deuda de 
gratitud, en primer lugar mi gratitud a Dios porque Él es quien nos dala 

vida,  las ideas, el tiempo, la salud, los talentos, para que todas estas cosas se 
puedan hacer para su gloria y su honra.

Quiero agradecer a la administración de la Unión Dominicana porque nos 
dieron todo el apoyo necesario para que este programa sea una realidad.

Agradecer a nuestras Directoras de Ministerio Infantil en los campos sin cuyo 
apoyo ningún proyecto podría llevarse a cavo.

Gracias a las diferentes personas que nos ayudaron escribiendo los temas para 
esta serie, gracias por su tiempo y gracias por poner sus talentos al servicio del 
Señor y de la iglesia.

Agradecer al equipo que preparó el canto tema “Este es el Día” que estoy 
segura que llegará a ser un canto muy apreciado por la iglesia.

Agradecer al equipo de trabajo de Impresos y Diseños el Remanente quienes 
elaboraron este material. 

Quiero agradecer al Centro Adventista de Desarrollo Integral CADI por 
ayudarnos con el diseño gráfico de todo este material.   

Agradecemos a Radio Amanecer porque siempre ha sido nuestra aliada en 
todos los programas del Ministerio Infantil.

Y finalmente quiero agradecer a todos los  maestras y a los niños y niñas que 
usarán este material y serán los instrumentos de Dios para que muchas 
personas lleguen a saber que  “ESTE ES EL DIA”
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 DECORACIÓN DEL TEMPLO

 Asegúrate de crear un ambiente  adecuado durante la 
semana de conferencias que refleje el espíritu infantil y que sea 
llamativo para los visitantes.  Puedes usar letreros, imágenes, 
luces, uniformes, pancartas.

COMISIONES DE TRABAJO

Para el mejor desarrollo del programa es necesario tener una distribución 
del trabajo y la mejor manera para que todos colaboren es con 
comisiones de trabajo, entre ellas están la Comisión de Plataforma, de 
Oración, de Partes Especiales, de Cantos, de Maestro de Ceremonia, de 
Ujier, de Atención a los interesados.  Le sugiero que aunque el programa 
esté dirigido por el Ministerio Infantil deben involucrar adultos en las 
comisiones de trabajo porque el programa es para toda la iglesia.

ATENCIÓN A LOS INTERESADOS

Después del culto, la comisión de Atención a los Interesados podría tener 
una reunión con las personas que tengan interés y quieran saber más o 
quieran hablar con alguien en privado para aclarar dudas o contestar 
preguntas. Es importante usar buena literatura cristiana y bien 
seleccionada y regalarlas a las personas que asistan. 

PROGRAMAS ESPECIALES

Sería bueno que el primer  día y el último de las campañas se tome algún 
tiempo para hacer una inauguración y cierre especiales, estos segmentos 
podrían incluir música, dramatización, desfiles, y participación de 
  los principales dirigentes de la iglesia, como el Pastor, la 
  directora de Ministerio Infantil, el Director de Obra Misionera o
el Primer Anciano.

- Durante las campañas esperamos tener bautismos, hagan planes 
para que cada ceremonia bautismal que realicen sea especial, distinta, y 
bien organizada.
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- Después de las campañas es muy importante tomar 
tiempo para agradecer en una reunión social a todos los que 
colaboraron con el desarrollo de las campañas. 

CAJA DE PETICIONES

En este tipo de programas siempre es bueno darles a las personas la 
oportunidad de traer sus peticiones de oración, puedes preparar una caja 
especial para eso. 

Si necesitas más información sobre algunas de estas ideas o tienes 
preguntas sobre el programa o para enviarnos fotos o reportes de las 
campañas en tu iglesia no dudes en contactarnos por estos medios (809) 
227-1988 Ext. 230  Teléfono de la Oficina y por el facebook: Ministerio 
Infantil UD.  
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QUE COSAS LINDAS

Qué cosas lindas
que Dios creó;
nos dio la luz,
el cielo azul

Qué cosas lindas
que Dios creó;

las flores hizo también
Qué cosas lindas

que Dios creó;
las estrellitas, luna y sol

Qué cosas lindas
que Dios creó;

los peces hizo también
Qué cosas lindas

que Dios creó;
a los leones, gatos mil

Qué cosas lindas
que Dios creó;

me hizo a mí también

YO SOY UN C-R-I-S-T-I-A-N-O

///Yo Soy Un C
Soy C-R

Soy C-R-I-S-T-I-A-N-O
y tengo a
D-I-O-S
en mi

A-L-M-A
y quiero V-I-VI-R

C-o-N E-L///

CANTEMOS TODOS JUNTOS

Ven a su presencia y canta
///aleluya///

Ven a su presencia y canta
///aleluya///

Ven a su presencia y canta
///Cristo es es Señor///

Alaba a Dios cantando y dile
///gracias a Jesús///

Alaba a Dios cantando y dile
///Gloria a Dios///

Alaba a Dios cantando y dile
///aleluya///

CON CRISTO EN LA 
FAMILIA

/Con Cristo en la familia
que hogar feliz, que hogar feliz, 

que hogar feliz//

//Con Papi en la familia
que hogar feliz, que hogar feliz, que 

hogar feliz//

//Con Mami en la familia
que hogar feliz, que hogar feliz, que 

hogar feliz//

(X3)
//Con hermano en la familia

que hogar feliz, que hogar feliz, que 
hogar feliz//

//Que hogar feliz, que hogar feliz//

Estos son algunos coritos  para 
usarlos en tu sección de alabanzas y 
en la siguiente dirección electrónica 
podrás encontrar una variedad de 

coritos con sus videos.

http://www.devocionalinfant
il.com/que-cosas-lindas-
cantos-para-ninos.html
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